Dieciocho mil millones de pesetas proporcionó el turismo a España en 1960

SANTA CRUZ DE TENERI-FE (De nuestro colaborador LUIS RAMOS). - Un grupo de turistas de diferentes racionaiidades se fueror, para Barcelona a bordo del «Ernesto Anas. tasio». Sobre el turismo departimos en el «hall» de la motonave de Trasmediterránea y por el diálogo salieron a relucir importantes cifras y estadisticas. Por ejemplo, que en 1961 los españoles que cruzaron nuestras fronteras fueron 2 695.655, ios que se trasladaron a distintos países, principalmente a Francia e Italia

De las cinco partes del mundo llegan turistas a nuestra Patria. En el pasado año nos visitaron un total de 7.455 262

En lo que atañe a las divisas el turismo constituye una extraordinaria fuente de ingresos. Baste decir que en 1960, la cifra, en equivalencia a dolares, fue de 316.394.972, es decir, unos 18 rada en 1961, y lo que será aun más este año, en el que se calcula diez millones el número el casamiento, a unos centenade turistas extranjeros que visitarán la Península e Islas Ba leares y Canarias.

¿Qué lugar ocupa turisticamente nuestra Patria?, preguntamos finalmente.

-El turismo ha alcanzado en estos últimos años un auge tremendo en todas partes, y sobre odo en España, que se ha colocado en tercer lugar de los países curopeos, después de la glandula tiroides puede reyor número de visitantes.

Los obispos canarios en las islas menores

Los obispos de Las Palmas y Tenerife acaban de realizar visitas pastorales a las isias menores de sus respectivas provin. ias. El primero estuvo en Fuer-'eventura y el segundo en Gomera y Hierro.

La hermana de Sofía Loren espera un hijo

ROMA - La hermana de Sofia Loren espera un hijo para el doño, degún informa el periótico romano «Momento Sera».

María Scicolone, hermana de : actriz cinematográfica ganacora del Oscar del presente año. está casada con Romano Mus soiini, hijo del dictador y famoso pianista de jazz, desde el dia res de marzo último.





SEMANARIO Deportivo-cultural

Diversas comisiones españolas en los EE. UU. Los norteamericanos se oponen a la importación de cigarrillos tabricados en CANARIAS

WASHINGTON. - Laboratorios móviles para arálisis de DENVER (Colorado, Estados productos alimenticios, con objeto de controlar su calidad en la venta al público, van a ser adquiridos por la Comisaría General drá atravesar el umbral de su de Abastecimientos de España. A fin de estudiar aquella posibicasa llevando en brazos a la lidad se encuentran en Washington el asesor en tecnología innovia porque el edificio se que dustrial de aquella Comisaria, bioquímico dou Fernando de la mó mientras se celebraba la ce- Cámara Cumella, y el ingeniero jefe del Parque Móvil de la mis-

ma institución, don Justo Ros Emperador. También ha venido a Washington cuatro importantes indus-A consecuencia de un corto triales conserveros de frutas y productos vegetales procedentes mil millones de pesetas. Cifra circuito se declaró un incendio de Logroño, Murcia, Valencia y Barcelona y que al amparo del que naturalmente, fue su per en la casa, de un solo piso, de programa de asistencia técnica americana, permanecerán en via-Jefferson County, propiedad de je de estudios en los Estados Unidos hasta el 10 de agosto. Los señores Ardanza, Trevijano, Caravaca, Corel y Puch vienen acom pañados de los catedrá icos de quimica de la Universidad de Murcia don Juan Sancho y don Antonio Soller. Visitarán varias ciudades, centros de experimentación, cooperativas y laboratorios, así como el centro de distribución Safeway, en el vecino etado de Maryland, una de las más importantes cadenas de supermercados del país.

Un delegado de la Compañía de Tabacos de Canarias procura por su parte resolver las dificultades opuestas a la venta en los Estados Unidos de cigarros fabricados por aquella empresa y derivadas del uso de tabaco cuba o en su elaboración.

ducir el nivel del colesterol

LA NOTA PINTORESCA

remonia nupcial.

Ardió la vivienda mien-

tras se casaban

Unidos) .- - San J Neeley no po-

su novia, mientras se celebraba

La novia estalló en sollozos

cuando, ante el altar, fue infor-

mada de lo que había sucedido.

El incendio ha destruido no só-

lo el edificio, sino todos los

muebles y utensilios caseros

que había preparado la pareja.

res de metros de distancia.

PITTSBURG (Pensilvania) .-Dos científicos de la Universidad de Pittsburg han sugerido que la glandula tiroides puede reducir el nivel de colesterol, una sustancia grasa que contribuye a las enfermedades cardiacas. Los doctores Campbell y E. Canowski han realizado experimentos con ochenta recludiaria de hormonas.

El nivel de colesterol en los horrorizados turistas presencia tografías de las cataratas. presos, con una edad media de 50 años, descendió al de una persona de 20 años de edad.

Nota sobre el cultivo de algodón

Con la semilla «Andalucia», a la pasada.

MANZANARES. - Novecien ya completamente aclimatada, tos cultivadores de algodón se han conseguido en la cam-existentes en la provincia. Los paña pasada rendimientos que centros más productores de es- oscilan entre los 1300 y los ta fibra son Almagro, Pozuelo 1.400 kilos de algodón, de ex de Calatrava, Boleños, Manza- celente calidad, por hectárea. nares y hasta treinta pueblos Se espera que la cosecha de este año será por lo menos, igual

Núm. 467 - Año X

Arrecife de Lanzarote

7 - Agosto - 1962

Redacción y

Administración:

Hermanos Zerolo, 7

Apartado, 32

Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR

GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

Cae a las cataratas del Niágara desde 75 metros de altura

Estado, tras recibir una dosis taratas del Niágara desde una ayudar a la victima. altura de unos 75 metros y des-

NIAGARA FALLS (Ontario) .- I ban el accidente, sin poder hasos de una penitenciaría del Un individuo se cayó a las ca-loer nada para evitarlo ni por

> Ei individuo, en el momento apareció, mientras un grupo de de caer, se hallaba tomando fo-

LAMPARAS Y APLIQUES

Animación entre los armadores ante la inminente concesión de créditos por valor de 400 millones de pesetas

MADRID. - Parece que cun- multitud de solicitudes, y que que algunos armadores que hade la animación entre los indus- ermadores antiguos y moder bían hecho encargos, han dado triales pesqueros. Se dice al nos se disponen a constituir nue orden de no poner las quillas respecto, que para los 400 mi vos barcos si se les otorgan los hasta tarto se obiengan los créditos de pesetas en créditos pedidos Entretanto, ditos, teniendo en cuenta que que se van a distribuir en los los astilleros están sumamente éstos no se otorgan para barcos próximos meses, están llegando parados, hasta el extremo de empezados con anterioridad.



La motonave frigorífica «Puente Castrelos» se de- CORREO DE REDACCION dicará al transporte de carga general y pescado fresco entre Arrecife, Alicante y Barcelona

rias y los puertos de Alicante y núm, 2, especialmente dispuespone también el «Puente Castrelos, de dos cámaras frigoricada una, que hace posible el viajes de retorno carga gener l.

Ciclo de conferencias para marineror

clo de conferencias especial- co nos visite regularmente, mente dedicado a los marinebado. La entrada sera libre.

una moderna unidad, construi- consignatario en esta plaza, tie-da en Vigo en 1959 60, especial- ne en proyecto efectuar desde mente acondicionada para el Arrecife embarques de pescado transporte de carga entre Cana- fino a la Peninsula (calamares, son las siguientes: 50 metros de «bakas» alicantinas, para luego bemos unir nuestro empeño y mejor colaboración. esiora, 8 de manga y 3'28 de ser transbordado al mencionapuntal, con 530 toneladas de do mercante. De resultar eficaz peso muerto y 400 de capacidad esta escala, el barco se aprode carga. Además de la bodega vecharía para efectuar en él envios de distintas mercancías lan todas clases (incluso fruta) dis- res (conservas y harina de pescado, tomates, cebollas, guisantes, sandías, etc., en las épocas ficas de 60 toneladas de cabida, de zafra), conduciendo en sus transporte de pescado fresco en desde Barcelona y Alicante, eliminándose así el incómodo y antieconómico sistema de trans-Ayer lunes y en el Centro Pa- meses en plan de prueba) y de rroquial (antiguo edificio del nuestros comerciantes e indus-Casino) fue inaugurado un ci-triales dependerá que este bar-

El «Puente Castrelos» va man ros lanzaroteños que reciente- dado por el capitán de la Marimente han regresado de Africa. na Mercante don Alfredo Tara-Estas conferencias, a cargo de cido Romero (que durante once sacerdotes y seglares, tendrán años mandó la motonave «Anlugar los dias de la presente se- drés Rial. antes de pertenecer mana (a las 8 de la noche), a don Antonio Armas) a quien clausurandose el próximo sa agradecemos las atenciones que

MIENTRAS EL MUNDO DURE

Querido Guillermo Topham: Una oportuna epistola de Fer-En nuestra crónica portuaria inmejorables condiciones para mín-zy sus apellidos?-ha puesto sobre el tapete un deseo y. damos a conocer la arribada a la excelente recepción en los a la vez, un sentimiento unánimes en el corazón de Lanzarote. Arrecife del mercante español mercados consumidores. Do n Una isla sin agua y sin puerto, sólo podría ser una escombrera. a la vez, un sentimiento unánimes en el corazón de Lanzarote. Puente Castrelos. Se trata de Matías Garcias Franquis, su Una isla sin recursos industriales y sin posibles amplias relaciones comerciales, sólo podría ser una barca carcomida por el es-

La carta del anónimo Fermín (no tenía necesidad de ocultar sus patronímicos) pide un busto del malogrado exministro merluza, pescadilla, etc.). que Fernández Ladreda, y lo pide, no a machamartillo, sino a través Barcelona. Sus características sería conducido a nuestro puerto por del amor popular. Justa petición, sin duda, y a la que todos de-

El señor Fernández Ladreda lo merece en grande, pues grande, inmensamente grande, ha sido su aportación en pro de una isla demasiado saislada» hasta la hora de su fervorosa ejecutoria. El señor Fernández Ladreda, ni más ni menos, dio a la isla esa capacidad «desaisladora» que le puso en trance de supeta para admitir mercancias de zaroteñas a puertos peninsula- frar muchas crisis y, parejamente, muchos retrasos, tanto en su porvenir interior como en sus relaciones con el exterior. Ahi está la grandeza y comprensión del malogrado ministro, visionario magnifico en una isla bogante en el Atlántico.

Invitese al hidalgo campesino, al honesto marinero, al empresario, al obrero, al soldado, al civil, para que se compruebe felizmente ese consueto sentimiento de verdad y justicia que palpita en los cordiales hondones del lanzaroteño. Nadie podrá decir que los hijos de Lanzarote clamaron en los instantes de anbordo en los buques correo. Ya gustia para olvidar, como los pueblos bárbaros, en las horas de se han iniciado las escalas del bienestar. Lanzarois tiene corazón de fuego, y ya se sabe que la Puente Castrelos. (durante 2 llama fue vehículo entre Dios y el pueblo de Moisés.

El señor Fernández Ladreda merece un monumento, y en lugar muy señalado, pero teniendo en cuenta de que su busto se apove sobre una base que recoja, con letras de bronce, aquellas seguras y redentoras palabras suyas: «TENDREIS AGUA Y TENDREIS PUERTO». Y en esto conviene hacer hincapié. Debe ser un monumento bello, sencillo, pero, sobre todo, duradero, porque creemos que esta clase de obras deben ser proyectadas para que permanezcan alzadas el mayor tiempo posible. Al menos así pensó, creemos, el constructor del puente romano de Alcántara, hoy todavía en uso, construido en 106 a. de C. sobre el Tajo: «Durará mientras el mundo dure». Y en el contenido intemporal de esa oración debemos encontrar el mejor homenaje al señor Fernández Ladreda, un ministro que, con obras y no AGUSTIN DE LA HOZ con palabras, supo ganarnos para siempre. Las Palmas de Gran Canaria, agosto de 1962

buque verificamos.

He aqui la noticia portuaria damos ha de ser bien acogida por nuestros exportadores e importadores.

Sucesores Manuel de la Cruz

de más actualidad, que no du- Se necesita mozo de almacén y aprendiz de mostrador que sepan las cuatro reglas

Llegada de otro avión especial de "Spantax" con turistas

rrizó días pasados en el aeropuer aquí realizaron excursiones. Se to de Guacimeta, conduciendo anuncia la llegada de ruevos desde Las Palmas a una expedi aparatos de esta Compañía en

Otro avión de Spantax ate- distintas nacionalidades, que

ción de turistas extranjeros de semanas sucesivas.

TRANSPORTISTA Ofrece sus camiones para el transporte de mercancías en general

Facilita CHINA y GRAVA a precios econômicos para earreteras, caminos y otras construcciones Llame, por favor, al teléfono, 161

nos dispensó en la visita que al Un pie de remolacha de 2'25 metros

de altura Ha sido obtenido, en Haria, por el agricultor don Justo Cabrera

En toda la isla es sobradamente conocido el popular y prestigioso agricultor don Justo Cabiera Ramirez, natural de San Bartolomé, que posee un verdadero modelo de finca hortícola en la Montaña de Haría.

«BETERRADA» DE 25 KGS. DE PESO

Don Justo Cabrera nos paró en la calle el otro día para darnos la noticia: «En mi finca—nos dijo—he logrado un pie de remolacha de 2'25 metros de altura. Debido al extraordinario desarrollo de la planta, la «beterrada» que ha producido es de unos diez kgs. de peso: En cambio he cultivado otro pie de la misma especie que solo mide 70 centimetros de altura, pero cuya remolacha ha pesado 25 kgs. Se lo digo, por considerarlo como un caso jamás registrado en Lanza-

Y acto seguido, don Justo Cabrera nos muestra dos fotografías de los hermosos ejemplares, que oportunamente publicaremos en la prensa. Queda consignada la curiosa noticia y nuestro agradecimiento al señor Cabrera Ramirez

COLABORADORES DE «ANTENA»

TEATRO AFICIONADO EN ARRECIFE

Por Agustín Lasso de la Torre

culo Mercantil, con motivo de solas. sus tradicionales Fiestas de Ju-210, ha habido un movimiento Todos cuantos intervinieron en las dos obras que se representaron, se encuentran verdaderamente dispuestos a proseguir. Esto, en si, ya es elocuente. Los que habitualmente intervenimos en estas cosas sabemos que una vez puesta la obra, ya los acto res no quieren saber nada más de nuevas representaciones y era, la mayoría de las veces, la causa de la muerte de los Cuadros camateurs. Esto ; nuestra im osible. bien probada apatía eran sufiprimeros balbuceos. No había ana vez concluída la actuación y cuando se lograba empezar de nuevo era distinto casi todo el elenco, y por este motivo habia que empezar otra vez. Esa es una de las cansas de que no se haya podido montar nuevas comedias de alguna categoria, peremos que si. Hay ahora personas de ambos sexos de verdadera valía, verdaderos entusiastas que llevan dentro de sí en ansia de superación y sienen auténtico amor por lo que

No cabe duda que el resurgir se palpa. Ya se han celebrado varias reuniones con el fin de crear una Agrupación que abarque todas las manifestaciones artístico-culturales. El que esto escribe ha tomado parte en ellas Eementos para teatro los hay t. buenos, de todos conocidos. a por buen comino la creación de una rondalla con la estupenda colaboración de los entusias tas Pedro de León, Domingo y Antonio Corujo, Poesia, canto, etc... todo de momento en pe-;ueña escala pero con verdadeo entusiasmo. No se nos esconde que el camino será duro y que las dif cultares said: an por docenas, pero con férrea volun-

A raiz de las funciones de que se le encomiende, esas mis-Teatro organizadas por el Cir- mas dificultades se allanarán

Que estas pobres líneas sirvan de invitación a todos los creciente y un resurgir del de- jóvenes lanzaroteños que siencaido Teatro de Aficionados, tan inquietudes culturales. A todos os esperamos ansiosos. Las puertas están abiertas, no habrá distinción para nadie. No vendréis a ganar nada económicamente hablando, pero algo ganaréis en otros terrenos y con toda certeza para bien vuestro. Sólo se os exige tres cosas bien sencillas pero muy importantes; espiritu de sacrificio, amor a lo que venis a hacer y afición, verdadora afición. Como veis nada

Trabajar con amor y desintecientes motivos para que los resadamente en el puesto para mismos dejaran de existir en los el que sea idóneo, sin desmayo y sin prestar oido a los malincontinuidad. En particular el tencionados, que siempre los elemento femenino deserta ba habrá. Que cada uno cumpla como mejor pueda, pero haciendo las cosas con cariño. Esa es una de las claves dei éxito.

En estos tiempos en que todes nos afanamos por ver a nuestra Isla resurgir, por verla próspera y rica, no debemos relegar el aspecto cultural, de por debido a que no se contaba con si bastante olvidado, por despersonal que fuera adquiriendo gracia. Contribuyamos con nues veteranía y soltura en las ta- tro pequeño esfuerzo a elevar blas. Esta vez parece ser dife- el nivel social y cultural de nues rente. Todos ellos, chicas y chi- tro Lanzarote. Por eso pedimos cos, están ansiosos de comen- a todos el apoyo moral en estos zar los ensayos de una nueva primeros pasos de la creación obra. ¿Estaremos por fin en el de la Agrupación. No pedimos buen camino que nos lleve a la nada extraordinario, sólo el constitución de una verdadera aliento y el consejo de todos Agrupación de Aficionados? Es aquellos que quieran prestarnos su apoyo.

La primera piedra queda colocada. ¿Se seguirá la obra? Creemos que si. Aportemos cada uno nuestro esfuerzo y entusiasmo y las piezas irán encajando perfectamente hasta ver de todo amante de la cultura.

Arrecife, Agosto de 1962.

EL SERVICIO TELEFONICO

Por AURELIANO MONTERO GABARRON

El teléfono es una de las más de la Historia. grandes conquistas del hombre. Su descubrimiento pertenece, en manera definitiva, a Graham Bell, por el año de 1876. En 1878 ya existía una central telefónica en New Haven. Nueva York y Chicago pueden hablar a través del hilo a partir de 1892. Doce eños más tarde se inaugura en Munich la primera cen-Europa. En 1923 España cuenta tado anquilosado a través de con una central telefónica automática en Balaguer (Lérida). Y así, sucesivamente, de una forma rapidisima, constante, con tinua, perfeccionándose incluso, el teléfono, ese gran auxiliar categóricamente por todos los pueblos de la tierra.

Hoy, 86 años después de su descubrimiento, el teléfono ocupa en sus diversas modalidades técnicas un primerisimo puesto de vanguardia en el progreso de los pueblos. El país más próspero ha de contar siempre con tan maravillosa colaboración. Porque es un magnifico y estupendo cooperador del progreso humano. Acorta las distancias, incluso hace que no existan. Fomenta las relaciones entre las distintas razas y puebios de la Tierra. Facilita la corriente del intercambio mercantil. Se con vierte, en verdad, en un elemen to necesariamente imprescindi

Pero no es nuestra intención hacer historia del teléfono. Tan sólo hemos querido recoger algunos datos cronológicos de su desarrollo para que sirvan como demostración contundente de que a partir de la fecha de su descubrimiento se hacía notar con facilidad su trascendental importancia. Así fue y así lo hecho realidad el viejo anhelo sigue siendo. Y cerrar ojos a esta realidad es no andar a buen paso dentro de la marcha

Posiblemente aun queden rincones en la Tierra que no conozcan el teléfono; pero nos suponemos a pequeñas aldeas, pequeños pueblos, pero no es posible imaginar que pueblos viejos, cultos, con historia, sufran el servicio deficiente de un teléfono a la edad de pocos minutos de su descubrimiento. Que tral telefónica automática de su situación permanezca en eslos decenios. Olvidado, casi.Dé biimente atendido, siempre.

No sabemos cómo será el teléfono en el Congo, en algún apartado Estado de suramérica. o en cualquier provincia de la del hombre, se va imponiendo India. Lo que si podemos decir, es que, aqui, en Lanzarote, el servicio telefónico deja mucho que desear. No podemos hablar de que en nuestra isla el teléfono resulte un colaborador eliciente a nuestros intereses de todo orden. Un par de lineas entre Lanzarote y Las Palmas hace que muchas conferencias se demoren horas y horas, incluso que se imponga como nor ma que infinidad de veces tengan que dejarse «para otro día» Por otra parte, el servicio interior no es más agradable. Los tendidos se reparan continuamente. Hay zonas que hasta dos y tres veces al mes. El material está en malas condiciones y las reparaciones son remedios que tan sólo duran cuestión de minutos. Y conste que no exageramos lo más minimo. Todo esto, unido a la escasez de personal técnico, hace que Lanzarote sufra un servicio telefónico bastante deficiente.

Esta es una situación lamen. table que hay que salvar haciendo uso de todos los medios posibles. La inversión económica encuentra aquí un campo de acción rentable de la máxima garantía. Hora es de que desaparezcan ciertas barreras que impiden que en nuestra isla el teléfono se extienda y adquiera la exigida numeralidad para convertirse en automático Lanzarote progresa; se industrializa; aumenta su población, los medios de vida. Y si estas no son razones suficientes, hagamos al menos honor al teléfono, a este eficientisimo servidor del hombre que viene a llenar un vacío importante en la vida d≥ la Humanidad.

Arrecife, Agosto de 1962.

"I'EL MIENSAJIERO"

Agencias de encargos

Se complace en participar al público en general haber ampliado sus servicios de encargos con LAS PALMAS semanalmente y hasta TENERIFE quincenalmente, partiendo desde ARRECIFE, via Puerto del Rosario, todos los viernes a las 13 horas y regresando los martes a las 8 horas

CONFIENOS SUS ENCARGOS PERSONALES! Garantizamos la rapidez, esmero, reserva y seriedad de

nuestros servicios.

Informes: «EL ARCA DE NOE», Plaza de Mercado o en Luis Martin, núm. 3. Arrecife

ciendo cada uno el cometido La cerveza más fina, CRUZ CAMPO

PYREX, resistente al fuego: Hnos. Zerolo, 1

EN BROMA Y EN SERIO

CANARI

Por EGO SUM

Ese deporte vernaculo, que en aquel tiempo pasado estuvo tan arraigado, ahora es un espectáculo poco menos que acabado. Me han dicho que eso es por falta tienen local y dinero, de un buen recinto adecuado. Pero, mi amigo, ¿qué es esto? Tiene pista el Baloncesto, el Tennis, su cancha hermosa y el Fútbol, pista grandiosa. ¿No ha existido un presupuesto que, para Lucha Canaria, haya dejado algun resto? El Boxeo y Lucha Libre tienen local adecuado y la otra, grecorromana, tiene el suyo preparado. Buen gimnasio tiene el Judo y su buena pista el Galgo.

Yo creo que bien se pudo a nuestra Lucha... dar algo. El deporte nacional y el otro, del mundo entero, que es el internacional, y nuestra Lucha Canaria, la tipica regional nuestro deporte primero, no tiene, hoy, ni un solar donde formar un *terrero>. No se lo podrá explicar un deportista extranjero. Local se ha de fabricar porque no falta el dinero que, para esa, les sobra. Todo es ponerlo por obra. Señores, yo asi lo espero. Arrecife, agosto de 1962

José María Ayaso contesta y...

detalle altamente significativo que el anónimo informador no facilitara públicamente su nombre (o al menos un seudónimo) ni en Radio Las Palmas, ni en la Hoja del Lunes (la segunda reseña no la envié ye) ni en el Diario? Nosotros por tanto, amigo Ayaso, no «arremetimos contra la Prensa y Radio de la capital», como usted tan alegremente afirma, sino contra los que aprovechándose de la buena fe de los medios informativos se dedican diario . La Tarde, de aquella a utilizarlos veladamente para sembrar el confuncionismo entre los lectores u oyentes. Yo. amigo Ayaso, no puedo pegar una bofetada a mi propia madre, porque la Prensa es eso, mi madre, Llevo sirviéndola fielmente cerca de 21 años, y de los más altos jefes he recibido felicitaciones por mi buen comportamiento hacia ella. Por eso, porque realmente la amo, es por lo que me indigna que personas completamente ajenas digan en ella cosas, escondiendo sus nombres bajo el repugnante sistema del anonimato. ¡Qué noble y bonito ha resultado siempre dar la cara! Es ahi en donde lógicamente puede jugar el «apasionamiento» que usted me achaca. En la actitud de ese picaro duendecillo informador, que en su innegable condición de «ailegados» al club deja entrever su mai disimulado afán de empañar la limpieza de un triunfo, legitimamente obtenido, con tal de que los «suyos» queden a buena altura Y eso, vuelvo a repetirlo, «ni es depor tivo, ni elegante, ni humano». Y no en un periodista que se li mita a no estar de acuerdo con parte del contenido de una crónica, y lo expresa públicamente, con perfectisimo derecho, rubricando sus apreciaciones con su nombre y apellido. ¿Quién es pues el apasionado, amigo Ayaso, Guillermo Topham o el duendecillo?

Yo no hubiese hecho en absoluto mención de usted, Ayaso, ni de la Hoja del Lunes ni del Diario de Las Palmas, si esas crónicas (como todas las deportivas) hubiesen venido firmadas (cara al público) por quien realmente las confecciono. Entonces todo habria quedado entre «él» y yo, para en definitiva, entre los dos, aclarar debidamente el asunto. Pero si no ocurrió así, za quién iba a dirigirmo yo?, ¿a Periquillo el de los palotes? No cabe duda que a usted, pese a su indudable buena fe e intención, lo er redaron el el trasmallo, al igual que a la Hoja del Lunes y al Diario, con la diferencia de que éstos se dieron perfecta cuen- siempre. Afectuosamente...

CARNET

VIAJEROS. — Dias pasados | don Jorge Morales Topham. hicieron viaje a Bilbao la señorita Reyes Palacios y su hermano don Fernando Palacios.

-De Sevilla regresó el comerciante de esta plaza don Francisco Espino Cabrera.

-Con su família llegó de Galicia el doctor don José Pereira Ibáñez.

-Asimismo, con dos de sus hijos, llegó de Pamplona doña Antonia Rodriguez Bethencourt de Otamendi.

—Hizo viaje a Barcelona el ingeniero naval don Manuel María Elena Delgado Sangir. 🙃 Diaz Rijo.

-A Tenerife regresó el comandante de Ingenieros don José Maria Aguilar Sánchez

CORONEL DE INFANTERIA Para parar una corta temporada en su ciudad natal llegó de Castellón de la Plana el coronel de Infanteria don Gonzalo Sastre Molina.

LUNA DE MIEL.-Después de contraer matrimonio en Santa Cruz de Tenerife ha pasado tiago de la Muela Escolano, pasu luna de miel en Lanzarote el licenciado en Ciencias Quimicas don Victor Zurita Molina, rrubiano, a quien expresomas hijo de nuestro distinguido y estimado compañero, director del ciudad, don Víctor Zurita.

TEMPORADAS.—Tras pasar temporada en esta población de ingreso y asignaturas de b. ha regresado a Las Palmas, en unión de su familia, el ingenie- Informes: Sucesores Manuci de ro jefe de Minas de la Provincia l

BÓDAS .- En la iglesia parrod qui a 1 Mater Misericordia, de Buenos Aires, se celebró dias pasados el enlace matrimonia de la señorita María Teresa Aivarez Maillo con el industria don Juan Diaz Estévez, hijo će nuestro estimado paisano, resdente en la Argentina, don Es teban Diaz Paez.

PROXIMOS ENLACES MA-TRIMONIALES. - Próximamen te contraerán matrimonio :01 Maestros Nacionales señon:: . y don Antonio Cabrera Barrero

NATALICIOS .- En esta Capital dió a luz un niño la señ:ra esposa del sargento de la fanteria don José Navarre: Bordón, de soltera Marga::10 Cabrera Delgado.

-También ha dado a luz 😅 niño la esposa de don Manuel

de la Hoz Fajardo

DEFUNCIONES. - Días pasados dejó de existir don Sazdre del Notario de esta ciudad don Marcelino de la Muela Tonuestra condolencia por tas sensible pérdida.

Particular es Clases

chiller

la Cruz

ta de a quién realmente iban dirigidas nuestras criticas, y por eso, optaron por la actitud más prudente: callar. Y sinceramente. amigo Ayaso, creemos que usted debió haber hecho lo mismo Reconocer su error de lanzar a los cuetro vientos una noticia respaldada por su nombre, de la que lógicamente no podía ca: le por no haber asistido al encuentro. Si usted hubiera prense: ciado el partido créame que nada, absolutamente nada, le habría rebatido, por muy duramente que hubiera criticado a cos nuestros, ¿Por qué? Porque usted es un crítico profesional y liene bien probado, a lo largo de su brillante carrera periodistice. saber lo que se trae entre manos. Pero como yo sabia positiva mente que en la oscuridad del «camerino» «brillaba» la presecia de un cronista «fantasma», interesado, anónimo y advencizo, que fue el que armó todo el tinglado entre bastidores, a e. F sólo a él, iban dirigidos, en el fondo, mis comentarios, como creo dejar claramente demostrado,

Con este párrafo de su escrito estoy absolutamente de acue: do. Con el que dice: clos que informan, sean de aqui o de a. 2. deben hacerlo sin exaltaciones, sin pasión y ajustándose ... más estricta realidad. ¡Qué pena que el picaro duendeci anónimo informador no haya oído ese maravilloso párrafo savir

Y nada mas, porque esto está resultando demasiado rol o ·Incidente saldado, los puntos sobre las ies y tan amigos como GUILLERMO TOPHAM

Srtas. de toda la importante a las Dras.

Esta semana hemos recibido un grandioso surtido de fantasías lisas maravillosas de última moda! Antes de adquirir su vestido para las próximas fiestas, vea nuestra nueva colección ¡Enorme surtido novísimo de niquis de gran novedad!

Tenga siempre bien presente, que Almacenes

es la casa de las novedades que vende los mejores artículos a precios más bajos

·ANTENA > EN TELDE

Entrevista con el jefe de la Policia Municipal, señor Otero

foro para la regulación del trálico rodado, en uno de los puntos más céntricos del casco urbano y de mayor circulación, hemos estimado de interés entrevistar al señor jefe de la Policia Municipal don Martin Otero de Castro Figueroa, para que él, fundamentado en sus conocimientos prácticos, nos dé su opinión, cuyas manifestaciones quedan seguidamente expues-

-¿Es el primer semáforo que se inaugura en esta ciudad?

-Efectivamente, el primero después de solicitarlo esta Je-

res de la población son necesarios tales semáforos?

Se están haciendo gestiones para adquirir otro, se instalará en un punto clave del trátambién imprescindible. Después en este aspecto.

¿Qué ventajas cree usted que ha dado por resultado, en beneficio de sus Agentes, la apertura de dicho aparato?

-En principio, esto es trabajo, pues no cabe duda que ni el peztón ni el conductor conocin durante algún tiempo de Poli cia de Tráfico y enseñar que las señales ópticas hay que respe- disposición. tarlas. Una vez todo en marcha, es natural que sobra el Agente, fijo, pero como los aparatos pueden fallar, hay que controcipales ya los conocen.

-¿Realmente, estos indica.

-A la anterior pregunta me y progresiva población.

TELDE (De nuestro correstremito, los indicadores ópticos ponsal, ONAISAC). — Dada la son máquinas, y como tal irresexcelente impresión que ha cau- pensables de sus actos. Creo yo sado en la ciudad de Telde la que cuando se ponen no es pareciente instalación de un semá- ra ahorrar personal, sino para facilitarles su labor y hacerla menos ingrata.

-¿Tiene algo más que añadir con relación al objeto de la presente entrevista?

-Pues si; que ahora ya tenemos satisfecha una de nuestras aspiraciones, y como el asunto es empezar ya nos hemos puesto en marcha. Creo que una de las cosas que vendrá tápidamente serà el sumento de Plantilla y así la remozare nos. La población ha crecido enormemente de veinte años para acá y no se ha aumentado desde entonces ni un selo número. Pero fatura de Policía hace mucho a esta reducida plantilla, la tenemos «multiplicada» con el -¿Sabe algo sobre nuevas esfuerzo del personal, que coadquisiciones y en qué otros luga mo dije antes ya está cansado porque no es joven y va perdiendo reflejos. Aquí recisamente va la 'puntita' que me tira mi interrogador. El hombre no es máquina, ni la máquifico, en el lugar conocido por na es hombre. La máquina, cuan-·Esquina de Mayor. Allí es do se estropea o se desgasta por el uso, hay que renovarla, seguiremos. Hay más que hacer incluso cabe arregiarla, pero al hombre semáforo, al Agente de tráfico, hay que reponerlo y darle las gracias por los servicios cumplidos en bien de la humanidad.

Por último le diré que toda la Policia Municipal de Telde está encantada, por fin nos estamos la ubicación del aparato, por empezando a mecanizar y esto tanto el Agente tiene que hacer no cabe duda es progreso. Un saludo al Semanario 'ANTENA' 5 aqui me tiene siempre a su

Connuestra mayor felicitación y con el deseo de que la laboriosa ciudad sureña grancanaria, larlos. Nuestros policías muni-continúe por el camino de la perfección en la organización de su tráfico despedimos al Sr. dores ópticos, repercuten en la Otero, al que deseamos toda economía de personal para el clase de aciertos, en sus aspiraciones, para bien de esta gentil

EL LIBRO DE LA CIUDAD

VOLVER

Por JUAN DEL PUEBLO

Continuando nuestra marcha y observando lo no observado en articulos anteriores, tocamos la campana en un asunto que afecta a ciudadanos, empresas y municipio, veamos.

El Ayuntamiento, por sus posibilidades, ordenanzas o censos de población tiene una plantilla de agentes al servicio de mantener el orden en las vias públicas, tan corta, que los que se ven, están colocados en ciertos y determinados lugares, no lográndose observar en el resto del sector que comprende el municipio, arreglado a lo que en

si reclama el vecindario por distintas causas.

Pero en cambio vemos a una parte de esos agentes al servicio de empresas particulares, como son, por ejemplo, los cines. Antes, que solamente habia uno solo, pasaba que un guardia permaneciese alli un par de horas para poner orden en los ciudadanos que deseen adquirir entradas. Pero ahora son tres, y pronto seràn cuatro y más adelante cinco. Si las salas cinematográficas tuviesen el número de taquillas necesario, no haria falta distraer a esos agentes en un negocio particular, teniéndose que abandonar asi la vigilancia en otros sectores de la ciudad que bastante necesitados están de ella. En otras poblaciones, las taquillas de los espectáculos abren desde temprano, a veces hasta por la mañana, y al no haber aglomeraciones de público, los guardias no hacen falta para nada.

Y al volver la hoja nos preguntamos ¿por qué Arrecife, con tan escaso número de policias municipales, se permite el lujo de destinarlos a determinadas horas a los espectáculos, y otras poblaciones que

tienen muchos más guardias no lo hacen?

Arrecife, gosto de 1962

Caja Hispana de Previsión

Caja Hispana de Previsión

Compania Capitalizadora. SA

FUNDADA EN 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42

Capital: Pesetas 5.000.000,00

Reservas al 31 de diciembra de 1961: Pesetas 404.216.187,05

TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 31 de JULIO áltimo

HOF LLM LZS QIN

WVK VFN NTJ LLBP

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 55 931.000°00 pesetas

DELEGACION EN ARRECIFE: Riego, 5 -

Al pedir cerveza LA TROPICAL

Ya tenemos a tu disposición, el famoso producto francés, Regenerador de la Microflora del suelo, que multiplicará y adelantará tu cosecha

HUMOS REGENOR!, fabricado por HUMUS ET CALCAIRES, de París

Patatas, cebollas, tabacos, tomates, viñedos, sandías, frutales y toda clase de hortalizas, al recibir su benificiosa influencia te darán la gratísima sorpresa de una sensacional producción e inmejorable calidad, realidades de fantasia, comprobadas por los que visitaron la última exposición agrícola canaria

Informes: teléfonos 73 y 227 y en Franco, 2. Almacenes: Cienfuegos, 3-ARRECIFE



Comercios y bares distribuidores, dirigirse al depósito en calle Coll, 1 Teléfono, 151 o también a Hermanos Zerolo, 1-Teléfono, 262

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Especies que se intentará aclimatar en CA- LA VIDA EN EL PUERTO NARIAS: cabra montesa, carneros salvajes y perdices griegas

Cerca de un mes ha permane- por sus especiales condiciones cido en Canarias, recorriendo de adaptabilidad. Son estas escasi todas las islas del Archipié lago, el Delegado de la Federación Nacional de Caza y Pesca, Fue huésped de Lanzarote du rante dos dias, y aqui fue acom pañado v asesorado por el presidente y directivo de la Sociedad de Cazadores don Rafael González Negrín y don Domingo Fajardo, respectivamente. Antes de regresar a la Península el señor España declaró en res canarios, especialmente los viaje. En esta ocasión, el Puenesté de su parte para fomentar extensiones volcánicas, y agra- extraordinaria en Tarragona, a y proteger el deporte de la caza deció por último las delicadas petición de los embarcadores de en Canarias, a cuyo fin se rea lizarán intentos de introducir sus compañeros isleños, mos-nuevas especies en el Archipié- trándose encantado de este vialago, que él cree aclimatables je a Canarias.

pecies la cabra montesa, que será llevada a zonas como las cañadas del Teide (Tenerife) y civil don Joaquín España Canto. ma); El carnero salvaje (arrui árabe) a Fuerteventura; y la perdiz griega (también llamada Fuerteventura.

> El señor España reconoció el mérito y afición de los cazadoamabilidades que ha recibido de

El juvenil de Tenerife jugará dos encuentros en Lanzarote a finales del presente mes

Ya están casi ultimadas las gestiones para el desplaza-miento a esta isla del equipo Juvenil de Tenerife, que tan brillantemente venció a su homónimo de Las Palmas, en Santa Cruz, en el primer encuentro para el campeonato nacional. Jugarán dos partidos con el Juvenil de Arrecife los dias 25 y 27 del presente mes. Hoy nos limitamos a ofrecer la noticia, que próximamente ampliaremos. Aprovechamos la oportunidad para hacer público el acuerdo adoptado por la Junta Local de Aficionados, que dice así: «Agradecemos por mediación de «ANTENA» la colaboración prestada por los periodistas locales Guillermo Topnam (Guito) y Aureliano Monte-ro Gabarrón, que tanto influyó en el éxito de la reciente visita a Lanzarote del equipo campeón Juver il de España».

Molino café, mezcladora y batidora: Todo en una pieza. Ultimas novedades en:

Cristal, loza, lámparas y flores PYREX Y DURALEX

Repuestos para cafeteras y ollas exprés. Hermanos Ze- cife esperándose su inminente en viaje de prácticas por estas rolo 1



Con un cargamento de conservas y harina de pescado zarpó para Alicante y Barcelona el mercante "Puente Castrelos" Primera visita de los motopesqueros peninsulares «Gamba». «Mary Irene», «Mamelena» y «Juan Jaime»

Desembarcaron enfermos el «Río Danubio» y «José Carlos».

reservado a Lanzarote en este Las Palmas que hará todo lo que que ejercitan este deporte en las te Castrelos, hará una escala petición de los embarcadores de Tenerife. Las operaciones de Jaimes. carga las efectuó aquí en pocas horas, zarpando el mismo día para los citados puertos de destino.

EL «MAMELENA» TOMO 90 TONELADAS DE HIELO

Ultimamente ha escase a do mucho el hielo en la Península y Canarias. Por eso no es de tomente restablecido de la operaextrañar el considerable número de barcos que recientemente en el Hospital Insular, se halla nos han visitado para hacer acopio de este producto, ha-

El «Condecister» retrasa su llegada por avería

El pasado día 28 zarpó de Barcelona, con destino a nuestro puerto, el buque tanque «Condecister», conduci e n d o una partida de agua potable. cuenta de que el citado buque hubo de entrar en Cartagena, de te», de la Armada Nacional, que arribada forzosa, por sufrir ave- anció frente al antiguo muelle ría en la máquina. Reparada esta, ha contiruado viaje a Arre-!legada.

Procedente de Tenerife y Las biéndose rechazado otras deten'ente coronel de la guardia caldera de Taburiente (La Pal- Palmas entró la motonave fri- mandas solicitadas por radio. gorifica española «Puente Cas» La partida más notable (90 totrelos», que tomó atraque en el neladas) la embarco el :trcw-muelle de Los Mármoles. En ler de San Sebastián Mamelede roca por su mucho aguante) Arrecife cargó una partida de na, que a tal efecto hubo de al sur de Gran Can ria y algu- conservas de sardinas y harina permanecer u na semana en nos sectores de Lanzarote y de pescado (50 toneladas) con puerto. Este buque, de 34 medestino a Alicante y Barcelona, tros de eslora, juntamente con cubriendo totalmente el hueco los que ahora vamos a señalar, visitan Arrecife por primera vez: ·Gamba» (·trcwler» de Huelva construído en 1961), a reparar la sonda eléctrica, y las .bakas. alicantinas «Mary Irene» y "Juan

PESCADORES ENFERMOS

Dos motopesqueros peninsulares efectuaron escalas extraordinarias en Arrecife durante la pasada semana: el «Rio Danubio, y el «José Carlos», cada uno de los cuales desembarcó un tripulante enfermo. Compleción de apendicitis que sufrió el marinero del pesquero alicantino «Carpa» desembarcado

también días pasados EL «MANUEL BLANCO» TRA-BAJARA EN LANZAROTE También ha arribado a este

(Pasa a séptima pàgina)

El minador «Marte» con una expedición de alumnos de la Escuela Naval

Otro buque que recaló por Noticias posteriores dieron este puerto en el transcurso de la semana fue el minador «Marcomercial Conducía a bordo una promoción de guardia marinas

Diplomado de la academia «Rocosa», de Barcelona

CABRERA

tiene el gusto de ofrecer sus servicios en

Calle Alférez Cabrera Tavío, 3

ARRECIFE

COMENTANDO QUE ES GERUNDIO

María nosotros Ayaso contesta

do en el número 463 de ANTENA. Dice así:

LOCUTOR. - Amigable respuesta a Guillerno Topham.

compañero el galardonado periodista Guillermo Topham.

él parece hallar, con respecto a los encuentros juveniles jugados yo no hice la crítica se dirigió a mí? Pues sencillamente, porque en equella isla recientemente. El buen Guillermo, como lanza- aunque yo sabia a ciencia cierta que no la habia hecho, no me Prensa y Radio, que se ocuparen de aquellos encuentros... En ted facilitó a continuación decía también textualmente: «De nuessu crónica, como en todas las suyas, campea la gracia. la chis- tro colaborador fulanito de tal. > Luego si la aceptó como suya pa, el estilo... Pero, en esta ocasión, se ha dejado llevar por la al no citar ninguna fuente de información, sa quién ibamos a pasión, lo cual, nosotros, naturalmente, disculpamos...

sultados e incidencias por telepatía.

fusión. Porque, si como él mismo reconoce, «nosotros no estu-limagina usted, por ejemplo, a Antonio Valencia avalando con su cer las crónicas? La cuestión cae por su propio peso: alguien don Santiago Bernabéu? ¿Verdad que resultaría absurdo y hasnos la envió. Y el propio amigo Topham, que es corresponsal que en un momento de acaloramiento, se lanza la diatriba, aunque descalabre a un transeunte inocente por completo. Este ha sido el caso... Queden, pues, las cosas en su punto y las responsabilidades colgadas sobre los hombros de cada cual .. Si las cosas fueron de éste modo o del otro, lo cierto es que ya pasó y que los que informan, sean de aqui o de allá, deben hacerlo sin exaltaciones, sin pasión y ajustándose a la más estricta realidad ... Así no nos encontraremos con las desagradables sorpresas de que nuestros mejores amigos arremeten sin piedad contra tirios y troyanos... Incidente saldado, puntos sobre las fes y tan amigos como siempre...

Vuelve a contestar Guillermo Topham

Antes que nada nos interesa agradecer la contestación que nes dedica el buen amigo y compañero José María Ayaso, en la que como el lector podrá apreciar se emplea mucha vaselina (léase periodista galardonado, gracia, estilo, chispa, tanzaroteño de buena ley, etc), para luego, entre col y col, soltarnos varios mazazos en mitad de la cabeza.

Tres cosas parecen preocupar a José María Ayaso: 1ª, el que le hayamos achacado a él una crónica que no escribió; 2ª, el que «nos hayamos dejado llevar por la pasión», y 3ª, el que hayamos arremetido sin piedad contra todos-absolutamente todos-los medios informativos de la Prensa y Radio de Las Palmas. Intentaremos demostrar que en las tres apreciaciones está absolutamente equivocado.

No nos creerá tan demasiado ingenuos, amigo Avaso, copara pensar que yo iba a irrogarle el «invento» de la crónica de un encuentro al que no asistió. Estimo que este punto quedará suficientemente aclarado con las líneas que casi al final de mi escri'o publicaba y que textualmente dicen: ¿pero es García Escamez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote que ese picaro duendecillo anónimo que informó a la pren-

A la amabilidad y gentileza del director de E. A. J. Radio sa y radio de Las Palmas no tenía ojos en la cara? Todo este Las Palmas, señor Pastor, debemos el texto integro de la con enmarañado «telón de papel» que tan hábilmente se ha urdide testación que el crítico deportivo de dicha emisora, José Maria en torno al merecidísimo empate de nuestros juveniles nos in-Ayaso, ha formulado con respecto a nuestro comentario publica. duce a creer que al aludido picaro duendecillo informador le ha sentado este empate como pedrada en un ojo".

Luego queda demostrado más clarito que el agua que aun-AYASO.—Con un poco de retraso—e indirectamente—ha que yo dirigi nominalmente mi comentario a Radic Las Palmas. llegado a nuestras manos un ejemplar del semanario lanzarote. Hoja del Lunes y Diario de las Palmas (tenía que hacerlo forño ANTENA, dirigido y fundado por nuestro estimado amigo y zosamente así ya que ninguno de estos tres medios informativos hizo la más minima alusión a la persona que se las ha-No es a nosotros, exactamente, a quien compete responder bía enviado), realmente, a quien iban dirigidas era al picaro a su «Comentando, que es gerundio», del pasado día 10, porque duendecillo informador anónimo. Ayaso, en buena tógica. nosotros, personalmente, estamos limpios de toda la culpa que se preguntaría ¿por qué entonces si a Topham le constaba que roteño de buena lev, como entusiasta de todo lo suyo, sale en negará que la aceptó como suya al publicarla bajo su nombre defensa de sus muchachos, pero, de paso, arremete contra to y primer apellido sin hacer en absoluto mención de que al-dos—absolutamente contra todos—los medios de información, guien se la había remitido. En una reseña que sobre ciclismo usdirigir nuestro comentario? ¿al Maestro armero? Y ahí está pre-Habla de crónicas efantasmas», porque ninguno de los cro- cisamente la culpa que le a hacamos aunque usted no la vea nistas que se ocuparon de aquellos encuentros, estuvo sentado por ninguna parte. He aquí, a nuestro entender, su primer gran junto a él en el estadio lanzaroteño. Efectivamente, no estuvi- fallo. Enjuiciar un asunto (con el respaldo de su nombre), no mos alli Pero lo que al parecer escapa a la sagacidad del ami- por lo que vio, sino por lo que otro le informó Luego si un crigo Guillermo, es que las crónicas que dieron las emisoras de tico facilita una crónica avalada con su nombre sin mencionar radio o los periódicos, nos fueron enviadas desde allá -o trans. para nada que otro se la envió sin consignar ninguna fuente mitidas por teléfono-por alguien que sí estuvo. Lo contrario no de información, ese crítico, quiérase o no, ha de aceptar los es viable, porque resulta dificil pensar que nos enteramos de re-| comentarios (acertados o desacertados) a que el mencionado escrito pudiera dar lugar. Y como usted, amigo Ayaso, se «trilló» Nosotros, personalmente, repetimos, nos limitamos a leer las manos, irrogándose por propia voluntad la paternidad de una crónica que nos enviaron. Por lo tanto, estamos limpios de un crónica ajena, aprovechamos aquella coyuntura para señalar toda culpa. Sin embargo—ya que nadie lo ha hecho, quizá por-los peligros y consecuencias que estas actitudes (léase atrevique no han tenido oportunidad de leer el semanario-nos con-miento informativo) pueden acarrear. Por eso hablé de críticos sideramos en el deber de salir en defensa de todos los compar fantasmas, de crónicas a 120 millas de distancia, etc., no porque ñeros, que se han encontrado inculpados, sin haber tenido arte creía que usted la había inventado, sino porque a ni parte. En todo caso, si las afirmaciones vertidas por la Pren- sabien das de que no la había hecho, la aceptó abiertasa y Radio de Las Palmas, eran inexactas como dice el amigo mente como suya. ¿Ha visto usted, amigo Ayaso, alguna vez. Topham, lo lógico es que hubiera arremetido contra quienes nos que un crítico deportivo haga «suya» la reseña que le facilite un facilitaron las informaciones, y no contra los medios de difu- «allegado» al club, que es parte interesada en el asunto? ¿Se vimos allí, sentados junto a él en la grada», ¿cómo pudimos ha- firma la crónica que sobre un encuentro del Real Madrid escriba ta ridiculo? Por eso está también completamente fuera de sentiy de los buenos - sabe mejor que nadie lo que es esto... Claro do este otro parrafo de la contestación de Ayaso: «En todo caso, si las afirmaciones vertidas en la Prensa y Radio de Las Palmas eran inexactas, como dice el amigo Topham. lo lógico es que hubiese arremetido contra quienes nos facilitaron las informaciones».

¿Y como voy a saber yo quiénes le facilitaron las informariones, amigo Avaso?, ¿es que por ventura usted, o la Hoja o el Diario los menciona on?, ¿o es que cree que yo soy telépata (aqui si viene como anillo al dedo esa telepatia a qué usted hace referencia) para averiguarlo? Créame que al oir su crónica no pensé en contestarla Pero cuando la invisible «mano negra» léase duendecillo informador) asomó sus garfios, primero en la Radio, al día siguiente en la Hoja del Lunes y el martes en Diario de Las Palmas, dije nara mis adentros ¡Aquí hay gato encerradol ¡Y vaya si lo hubo! Porque estoy seguro, como hay Dios en el cielo, que esas informaciones facilitadas anónimamente a la Radio y a la Prensa de Las Palmas partieron de la misma alma y del mismo corazón, con la agravante de que el «duendecillo informador, no dio la cara (para aclarar entre el y yo quien era el equivocado), cuidándose muy bien de «nadar y guardar la ropa», que es la táctica que suelen utilizar los que no tienen la «conciencia limpia». La táctica del caracol: lanzar el veneno, encerrándose después cómodamente en la concha. ¿No le parece ((Pasa a cuarta págine)

tarmacia

(Frente a la estación de gasolina Disa) Ledo. ALFONSO VALLS DIAZ LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

Ge «ATLANTIDA»

MARTES

reestreno. Un «Sur español con «das las emociones de un «Oeste» americano

DIEGO CORRIENTES

Eastmancolor-Panorámica

José Suárez, Marisa de Leza y Eu
La del Pino. Dos mujeras dispután
se al hombre por cuya captura se

ulrecía una tentadora recompensa

(Todos los públicoa)

Miércoles

 Universal-Internacional» presenta en reposición

AYER COMO HOY

de Pirandello
Technicolor - Panorámica
Rock Hudson, Cornell Borchers y
crge Sanders. Un drama de amor
que conmovió al mundo entero

(Autorizada mayores)

heves

Esté atento a nuestras carteleras Sabado

nemorable estreno del sello «Co ambia» ¡La más grande aventura jamás filmada!

MS CANONES DE NAVARONE

Eastmancolor - Cinemascope
or Gregory Peck, David Niven y Aniny Quinn Y con Stanley Baker,
Anthody Quayle, Irene Papas, Gia
la y James Darren. Un éxito cuya
onancia mundial ya es del domipúblico Relato de una de las mares proezas llevadas a cabo por un
cmando suicida, entre el pasmo y
admiración del espectador.

(Todos los públicos)
EN BREVE: Gary Cooper en SOMBRAS
MSPECHAS, su interpretación póstuma.

La vida en...

(Viene de quinta página)

puerto el motopesquero de Tarifa (Cádiz) «Manuel Blanco», que se dedicará a la pesca chica en la costa africana para vender el pescado en Arrecife. A tal fin su armador adquirió aquí el número necesario de nasas. Todos los tripulantes de este barco, exceptuando uno, pertenecen a la misma familia.

BARCO PARA SIDI IFNI

Otro barco que escaló en nuestro puerto fue el motovelero «Adoración», que procedía de Las Palmas conduciendo car ga general para Sidi Ifni. Aquí embarcó una partida de cabras para matazón.

OTRO MOVIMIENTO DE PESQUEROS PENINSULARES

Completaron el registro de entradas extraordinarias estas otras unidades peninsulares que efectuaron operaciones de suministro: «Tomás Llorca», «Julio Alejo», «Hermanos Benítez», «Río Salado» (dos escalas), «Vicente Garberi», «Juan Segarra», «Irene Martinez», «Adalid» «Arpón», «Mary Margarita» y « nartín y Paquito». En un solo día arribaron seis barcos peninsulares.

filtros para agua de 8 a 20 litros. Hnos. Zerolo, 1

Cine «Costa Azul» [Cine "Atlántida

Programación para la presente semana

Arción, trepidante, luchas y desconcertantes intrigas, en el mundo turbio y pelígioso del hampa

EL GORILA OS SALUDA

Franscope Por Charles Vana', Bella Darvi y Lino Ventura

(Autorizada Mayores)

Un rudal de canciones y melodías...El desfile de canciones que han alcanzado el más importante éxito de la Radio y T. V. de América

EL GALLO COLORADO

Eastmancolor

Por Miguel Aceves Mejía, Rosita Arenas y Hugo Avedaño. Escuche en la maravillosa voz del idolo de las multitudes las siguientes canciones: "El gallo colorado" "Al derecho y al revès", "La espiga", "Por un amor", "Liegando a ti", "Que bonito, que bonito", "La cama de piedra", "Por ti aprendí a querer" y "Ojos Tapatios" (Autorizada mayores)

La más encarnizada rebelión de los indios "comaches" conocida en la historia, filmada con toda crudeza y realismo

FORT COMACHE

CinemaScope Metrocolor
Por Richard Boone, George Halmiton,
Luana Patten, Arthur O'Connell y varias destacadas figuras, sobresaliendo
los jóvenes intérpretes de "Con él llegó el escándalo". Es una película
METRO GOLWYN MAYER

(Autorizada mayores)

Próximos estrenos: «Aventureros del Trópico», "Han robado una estrella» y «La Puerta del Diablo»

CRUZCAMPO en bote-

lin

Fábrica de Electricidad

AVISO

La fábrica de Electricidad de Arrecife participa e sus abonados que, para efectuar trabajos de conservación, será interrumpido el suministro de energia eléctrica el jueve día 9 en el sector PUNTILLA de 8 a 13 y viernes día 10 de 8 a 13 en el sector calle REAL.

Arrecife, 6 de Agosto de 1962.

la memorable. Ahora...

| IA MAS |
| GRANDE AVENTURA JAMAS FILMADA |

Todos los meses una pelícu-



Se necesitan

MAGA COMPLETAY DISCOAPOR DISCITE TROMINING BEGGGA FOR LA LEE THOMPSON I MEMBERSON

señorita: para despacho refrescos en Quiosco Caseta durante las fiestas de San Girés. Informes: «El Arca de Noe» Piaza Mercado

OBSEQUIO

de uns imagen de la Virgen del Carmen, Núm, premiado: 74

«Teatro Gallera»

(Pasaje J. Blancas) Hoy y mañana, a las 10'30 de la noche, debut del

CLUB ARTISTICO DE LANZAROTE

con el drama en doce cuadros de Alfonso Sastre:

ESCUADRILLA HACIA LA MUERTE

Limonada Naranjada

«AMERICA»

COMPAÑIA GENERAL DE CAPITALIZACION, S A. Plaza de Cánovas, 4,MADRID ME DE JULIO DE 1.962

FHE - LKZ - RK - HV - OZA - FNZ - GPE - TBY

Capitales pagados por amortización hasta fecha 24.450'915
LA PRIMERA QUE HA PRACTICADO EN SEPAÑA
EL AHORRO POR CAPITALIZACION CON SORTEO

:ha de 3 Agosto de 1949 y 10 de marzo de 1951).

Aprobado por la Dirección General de Seguros y Ahorro con fe-

Tónica Soda

teléfonos, 151 y 262

Depósito: Coll, 1,

(-) COSAS DE LA VIDA (-) ECO DE LAS JORNADAS LITERARIAS

Una simple sonrisa de Sofia Loren «rompió» la recia muralla del Berlín comunista

quero y un sweater juvenil muy pués los guardias levantaro n ceñido, la estrella italiana llegó las barreras y Sofía se alejó en su poderoso coche sport a un punto fronterizo de inspección, normalmente cerrado a rodaje de varias escenas de una los occidentales, cuando se di película que será hecha, en parrigía desde Hamburgo a Berlín. te, en el sector oriental de Ber-

Los guardias comunistas in- lín.

BERLIN. - Sofia Loren em- tentaron al principio hacerla re-Pidieron instrucciones por telé-Vestida con pantalones va- fono a sus superiores. Poco deshacia su hotel.

La estrella tomará parte en el

Concurso-subasta para la contratación del servicio de limpieza pública de la población

No habién tose presentado reclamación alguna, dentro del período de exposición al público, contra el Pliego de Condiciones, aprobado por la Corporación Municipal, para la contratación del servicio de LIMPIEZA PUBLICA de esta población, por medio del presente, se anuncia el preceptivo Concurso subasta, para la adjudicación del servicio de referencia con arreglo a las siguientes bases:

Objeto del Contrato - Comprende este servicio: a). - Barrido, recogida, transporte y destrucción de las basuras de las vias públicas, muladares y estercoleros, bi. Recogida, transporte y destrucción de las hasuras que se produzcan en los demicilios particulares, comercios, industrias y oficinas.
c).—Regado de las vías públicas

Tipo de Licitación. — Cuatrocientas mil pesetas anuales.

Duración del Contrato.-Cinco años, prorrogable a la tácita, año por

Prestación del Servicio. - Diariamente con dos trenes de limpieza, uno para cada sector, en que para efectos del servicio, se ha dividido el termino en cuenta que esto viene a ser municipal. Cada tren comprenderá un equipo de cuatro obreros barrenderos y dos carretillas de mano. Y común a los dos sectores un camión con volque-te y un carro de tracción animal, servidos por un conductor y dos peones

ayudantes, el orimero y un conductor, para el segundo.

Forma de Pago. — El Ayuntamiento abonará al contratista el importe semanal del servicio, todos :os sábados o el día anterior, si aquel fuera inhá-

Pliego de condiciones. —El Pliego de Condiciones que ha de regir para este servicio, se encuentra de manifiesto en la Secretaria de este Excmo. Ayuntamiento, todos los días laborables de 11 a 13 horas.

Garantía Provisional. - Para tomar parte en el presente concurso subasta, se acompañará a la proposición, Carta de Pago acreditativa de haber constituido en la Depositaría Municipal, fianza provisional por valor de 8.000 pesetas.

Garantía definitiva .- El adjudicatario constituirá fianza en la Depositarfa Municipal, o en cualquiera de las formas autorizadas, por el artículo. 75 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones, Locales, por un valor equivalente al 4 /e de la cantidad anua! por la que se le adjudique ei ser-

Forma de presentación de oferta -Según dispone el articulo 39 del Reglamento de i outratación vigente, cada lícitador presentará la documentación en dos sobres cerrad: s, el primero se subtitulará «Referencias» y el segundo «Oferta económica». En el pliego de «Referencias» se incluirá: 1.—
Resguardo de la fianza provisional depositada. 2—Documento fehaciente que acredite la personalidad del licitador. 3—Declaración en la que el proponente afirme bajo su response bilidad no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos 4 y 5 del Reglamento anteriormente mencionados. 4—Compromiso de cumplir cuanto dispone las Leyes protectores de la Industria Nacional y del Trabajo en todo sus aspectos, incluso los Previsión y Seguridad Social. 5.—Memoria firmada por el proponente expresiva de sus referencias técnicas y económicas y demás circunstancias que exija la convocatoria. En el sobre «Oferta Económica» se inclui á únicamente la proposición debidamente reintegrada y firmada, con arregio al modelo que se inserta, en la que el licitador se li-

mite a concretar el tipo económico de la postura.

Presentación de proposiciones — Durante el plazo de 20 días a contar de la publicación del presente en el Boletín Oficial de la Provincia, se podrán presentar proposiciones en la Secretaria de este Ayuntamiento todos

los días laborables de 11 a 13 horas

Apertura de plicas. —Se procederá a la apertura de los pliegos presentados, tres dias después de expirar el plazo para la presentación del mismo.

MODELO DE PROPOSICION

Don , mayor de coas, ... V. S. tiene el honor de exponer: Que enterado del eliego de Condiciones, aprobado nor esa Exama. Corposación Municipal para la contrata ión del servicio de Limpieza Fública de la población, se compromete a realizar dicho servicio, con sujeción a la citadas condiciones, por la cantidad de (en letras) pesetas condiciones. , mayor de edad, vecino de das citadas condiciones, por la cantidad de (en letras) pesetas anuales. (De ofrecerse algunas mejoras, consignense a continuación). Dies guarde a V. S. muchos años. Facha y firma del proponente.

Arrecife a 30 de Julio de 1962.

EL ALCALDE

La guagüita de las islas

Por Eugenia Serra

La guagua es el autobús en yas de Las Palmas, en el Wa pleó su famosa sonrisa en lugresar. Pero Sofia les regaló cada isla. En el ano 52 una alquano de Tenerico, en la pleó su famosa sonrisa en lugresar. Pero Sofia les regaló cada isla. En el ano 52 una alquano de Tenerico, en la pareia de manda de sus más significativas canzó a conocer ela guagüita». La Palma, no por falta de manda de un visado para pasar la una de sus más significativas que llevaba de Tenerife a Las seo o tiempo. Sino porque de llevaba de Tenerife a Las seo o tiempo. Sino porque de llevaba de Tenerife a Las seo o tiempo. Palmas. Era un avión chico, ca- es rentable. Una pareja con 🗖 si con honores de avioneta. Su hijos v algún adlátere fam: piloto, consumado. Cubria el espacio interinsular en poco que gastar en transportes, ves más de un estornudo, y volaba do a veranear a Canarias, vem de manera graciosa y rasante, ticinco mil pesetas. que asustaba a timoratos. Pero jamás hubo accidente. Aquel las economías nacionales. • • pájaro familiar se llamaba «gua imposible. Y los peninsulagüita, también, cariñosamente.

Las islas, todas, especialmente las menores más pobrecillas, necesitan comunicaciones entre si Hierro, Gomera, Fuerteventura, Lanzarote, La Palma, in- ber de hispanidad. Nos fal et cluso Tenerife y Gran Canaria, los medios para sobrepas necesitan guaguas y guaguitas interinsulares. Aéreas y marítimas. También necesitan y necesitamos nosotros los peninsulares, guaguas maritimas que lleven a ese jardin de España que se llama Islas Canarias. Necesitamos frecuencia y precios módicos. El avión nos pone en Las Palmas en cinco horas como máximo. Total, diez noras de distancia. Si tenemos cinco mil pesetas, la distancia s e aumenta prodigiosamente. Los peninsulares no pasamos nuestras vacaciones en las pla-

o doméstico supone que :

Esto, para la mayor parte de tenemos derecho a conocer hermosura, la gracia, el apar ble clima y el cordial cara de los canarios. Tenemos de le cho y grandes deseos y aún ciertos valladares económicos

Quien esto escribe sabe que el ministro Solis sonrió, en un penúltima visita a Canari cuando algún isleño le hizo h:>capié en la distancia económ:3 de las Islas a la Península.

El podrá subrayar, a quira corresponda, la manera de :mar estos transportes a las espresas, para que luego resu w en beneficio del usuario. Carrias, tan españolisima, no dem estar más alejada económi:> meate de Madrid que lo esta Bilbao o Galicia.

(De «Pueblo», de Madr: 3

¡Atención, transportistas de Lanzarot€

Camiones BEDFORD de 6 y 7 toneladas

Con dispositivo de ayuda para arranque en frío. Dobles mue y amortiguadores telescópicos traseros. Caja de 5 velocida: y diferencial de ayuda para 2 velocidades

Cubiertas 8.25-20 o 9.00-20 de 14 Ionas

Con el nuevo motor BEDFORD de 330 c.c. 28 H. P. (diese)

STE STORY

Vea uno de estos modelos disponibles en Arrecife

ES UN PRODUCTO DE LA GENERAL MOTORS!

BAZAR DEL AUTOMOVIL

Luis Martin, 4

PERSIANAS DANESAS. Enteramente metálicas. 🗗 cil manejo: Hnos. Zerolo, 1